

2014

Gran Reserva Etiqueta Azul es el vino ícono de la línea Gran Reserva. La cosecha 2014 es un ensamblaje compuesto por Cabernet Sauvignon (65%) el cual aporta aromas a frutos rojos, como frambuesa y guinda, entregando frescor al vino. El Petit Verdot (14%) proviene de un viñedo ubicado en pendiente, compuesto por una matriz gravosa muy importante y con buena calidad de arcillas, aportando al vino volumen, grasa y longitud de boca. Por su parte el viñedo que da origen al Syrah (11%) está ubicado muy cerca del río, por lo que en las tardes de verano recibe un fresco viento que se origina en el océano pacífico y que recorre el valle hacia la Cordillera de los Andes, aportando notas a frutos negros, como la cereza y mora además de sutiles notas a aceituna negra combinados con aromas florales, como violetas. Finalmente el Cabernet Franc (5%) y el Malbec (5%) son el complemento perfecto, proporcionando al vino volumen y madurez. Se trata de un vino aromático, de gran estructura y equilibrado que posee un persistente final favorecido por los suelos minerales de origen volcánico que caracterizan al viñedo.

D.O. Valle del Maipo - VINO DE CHILE

2015

Gran Reserva Etiqueta Azul es el vino ícono de la línea Gran Reserva. La cosecha 2015 es un ensamblaje compuesto por Cabernet Sauvignon (65%) el cual aporta aromas a frutos rojos, como frambuesa y cerezas rojas y fruta negra como ciruela, entregando frescor al vino. Por su parte, el Syrah (17%) está plantado muy cerca del Río Maipo, por lo que en las tardes de verano recibe un fresco viento que se origina en el océano pacífico y que recorre el valle hacia la Cordillera de los Andes, aportando notas a frutos negros, como la cereza negra y mora además de sutiles notas a aceituna negra combinados con notas florales y especiadas. Finalmente el Petit Verdot (12%) y el Malbec (6%) son el complemento perfecto, proporcionando al vino volumen y estructura. Se trata de un vino aromático y equilibrado, con un persistente final favorecido por los suelos minerales de origen volcánico que caracterizan al viñedo.

D.O. Valle del Maipo - VINO DE CHILE

2016

Gran Reserva Etiqueta Azul es el vino ícono de la línea Gran Reserva. La cosecha 2016 es un ensamblaje compuesto por Cabernet Sauvignon (82%) el cual aporta aromas a frutos rojos, como frambuesa y guinda y fruta negra como mora, otorgándole frescor al vino. Estos aromas se combinan con notas especiadas como pimienta negra y blanca. Por su parte, el Malbec (10%) y Petit Verdot (8%) son el complemento perfecto, proporcionando al vino volumen y estructura. Se trata de un vino aromático y equilibrado, con taninos aterciopelados y un persistente final favorecido por los suelos minerales de origen volcánico que caracterizan al viñedo.

D.O. Valle del Maipo - VINO DE CHILE

2017

Gran Reserva Etiqueta Azul es el vino ícono de la línea Gran Reserva. La cosecha 2017 es un ensamblaje compuesto por Cabernet Sauvignon (72%) el cual aporta aromas a frutos rojos, como frambuesa y guinda y fruta negra como mora, otorgándole frescor al vino. Estos aromas se combinan con notas especiadas como pimienta negra y blanca. Por su parte, el Petit Verdot (9%) otorga al vino volumen y estructura. Finalmente Merlot (7%), Cabernet Franc (7%) y Malbec (5%) son el complemento perfecto aportando flores como violeta y especias como pimienta negra y blanca brindando complejidad al vino. Se trata de un vino aromático y equilibrado, con taninos aterciopelados y un persistente final favorecido por los suelos minerales de origen volcánico que caracterizan al viñedo.

D.O. Valle del Maipo - VINO DE CHILE

Medidas (ancho x alto)

100 x 70 mm.

Papel

Starlight WS 90 gr/m2 (Ritrama)

Barniz

Acuoso Mate

Impresión y Pegado

Offset / Autoadhesivo

Sentido de salida

AISA 3 (Molina) / AISA 4 (Isla de Maipo)

Diámetro máximo rollo

350mm +/- 10mm (aplicando redondeo de cantidades)

Paso etiquetas/contras

entre 3 y 4,5 mm

NUNCA inferior a 3mm

Colores



Negro



P 287 C



Oro Puro
*Ref visual
Pantone 871C



Blanco
cubriente

GRADO ALCOHÓLICO FIJO 13,8° VOL

100 mm

70 mm



COSECHA (a)

7

8

9

RRSS

